

Ces journaux, qui n'ont cessé de travailler à faire retirer leurs amis du front pour les ramener dans les usines, voudraient faire prendre tous les prêtres et tous les catholiques pour les placer en bloc sous les obus et les faire tuer.

Voilà la mentalité de bêtes fauves des individus qui dirigent ces feuilles et voilà comment ils savent entendre l'union sacrée.

SUISSE

Catholiques aux honneurs. — Après avoir vu l'un de ses enfants élevé à la dignité épiscopale, le catholique canton de Fribourg est heureux de saluer un autre de ses enfants, un vétéran de la cause catholique et conservatrice, M. Python, élu, le 6 décembre, par 35 suffrages sur 38, président du Sénat helvétique, le Conseil des États.

La carrière de M. Python s'incarne surtout dans l'œuvre catholique qu'il a fondée dans son canton d'origine, l'Université catholique de Fribourg. Cette institution a rendu, elle rendra encore aux catholiques suisses, à ceux du monde entier, d'incalculables services.

Tandis que M. Python montait au siège présidentiel du Conseil des États, la Chambre des députés, se choisissait un catholique comme vice-président, M. Bueler, du canton de Schwyz.

Pour être complet, il faut ajouter que le président actuel de la Confédération, M. Motta, est également catholique.

BULGARIE

Expulsions. — Un groupe de trente religieux français de l'Ordre de s'Assomptionnistes qui dirigeaient à Philippopolis un collège dont la réputation était grande dans tout l'Orient, ont été expulsés par les Bulgares et sont arrivés à Bucarest. Ces religieux, dont plusieurs vivent depuis vingt et trente ans en Bulgarie, où ils ont rendu les plus grands services, ont été cependant traités avec rigueur par les Bulgares.

MONACO

Reprise des relations avec le Saint-Siège. — La principauté de Monaco et le Saint-Siège ont repris les relations diplomatiques qui étaient interrompues depuis 1911. Le prince Albert de Monaco a nommé ministre plénipotentiaire auprès du Saint-Siège le comte Canello.

ÉTATS-UNIS

Mort de Mgr Doran. — S. G. Mgr Thomas-F. Doran, évêque titulaire d'Halicarnasse et évêque auxiliaire de Providence, est mort à l'âge de 60 ans, après une courte maladie.

Il n'a occupé son poste que huit mois.

Né à Barrington, le 4 octobre 1856, S. G. Mgr Doran fut ordonné prêtre en 1880. Curé, d'abord à Taunton, puis à Newport, il fut nommé chancelier du diocèse en 1887 et vicaire général en 1894. En 1905 il recevait le titre de prélat domestique et en 1911 celui de protonotaire